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■ 座談会形式案

① 100期以前と以後に分けて二回開催
出席者は対象期に分ける。
（混合とする場合は、あまりにも話がかみ合わず、停滞、あるいは発散することのないようにコントロールが必要。）

② 運動部と文化部に分けて二回開催
出席者は全期対象。

我が部の顧問はこんな人！名物顧問　大集合♪ 座談会 企画

顧問の先生とはどんな存在だったでしょうか。
怖いだけだった。
親しい兄弟のよう。
顧問っていたっけ？
年代やクラブによって全く違った感想が出てくるように思います。
他のクラブのことは、意外に知らないのでは？
隣の芝生は青いのか。
思い出のある方も、ない方も。
いろいろなクラブから、年代から、出席いただけると嬉しいです。


